

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique terminal du Naye

**De :** "Antoine Bur.35" [REDACTED]

**Date :** 06/05/2024 19:03

**Pour :** pref-enquetes-publiques@ille-et-vilaine.gouv.fr

Bonjour,

Habitant St Servan je suis profondément déçu par la légèreté dont peut être traité un sujet aussi important pour le visuel de notre si belle citée.

Les visuels présentés sont majoritairement de St Malo...et ne tiennent pas compte du point de vue des Bas-sablons. Pourquoi une passerelle sur pilotis inutile ?

Quid du PPRSM ? Pourquoi ne pas réhausser le terre-plein et abandonner cet étage balafreux inutile.

Pas d'études d'impact sur le désensablement de la plage des Bas-sablons consécutivement aux dragages et déroctages du port et avant port...

Réponse de Mr Perrin : "Hors périmètre ".

Du foutage de gueule rien d'autre !

Que font les Bâtiments de France beaucoup plus soucieux à ennuyer le particulier ?

Comment peut- on se gossier d'un tel projet ?

Revoyez votre copie ! J'ai honte pour mes ancêtres et inquiet pour mes enfants.

Cordialement,

Antoine Buret

[REDACTED]

[REDACTED]